

広報 にいかつぶ

2011

3

No 543

新冠町ホームページ
<http://www.niikappu.jp>
Eメール
info@niikappu.jp



音楽でつながる

新冠町&昭和音楽大学パートナーシップ・コンサートより



町民の皆さんと町長が膝を交えて意見交換を行なう地域懇談会「町長と語ろうまちかどミーティング」が平成22年11月14日から平成23年2月1日までの間、27自治会、20会場で開催されました。20会場で開かれた地域懇談会には、延べ332名の町民の皆さんのが参加され、町長と膝を交えながら意見交換を行ないました。その中から、意見・回答を抜粋してお知らせします。

[意見・提言一覧]

-

- | | |
|---|-----|
| 力強く安定した産業づくりに関する意見・提言 | |
| 農業の振興 | 27件 |
| 林業の振興 | 1件 |
| 観光の振興 | 8件 |
| 雇用環境の充実 | 2件 |
| 学校・家庭・地域社会が一体となつたまちづくりに関する意見・提言 | 8件 |
| 自立したまちづくりに関する意見・提言 | 8件 |
| 協働のまちづくり | 21件 |
| 豊かな行財政の確立 | 12件 |
| 幼・小・中教育の充実 | 8件 |
| 福祉の充実について | |
| 【主な質問・意見】 | |
| 各会場で次のような意見や提言が出されました。 | |
| Q 地域で車の運転ができない高齢者は、バスを利用して食糧品など、生活用品を買いに行っています。バスの乗降も困難な高齢者にとって、本来、楽しさも伴うはずの買い物が苦痛になつてきており、バス内での事故も起きていく現状を踏まえ郊外地における移動販売車について提案するものです。ぜひとも、「高齢者にやさしいまちづくり」を願うものです。 | |

- | | | |
|---|-----|--|
| 力強く安定した産業づくりに
関する意見・提言 | | |
| 農業の振興 | 27件 | |
| 林業の振興 | 1件 | |
| 観光の振興 | 8件 | |
| 雇用環境の充実 | 2件 | |
| 学校・家庭・地域社会が一体
となつたまちづくりに関する
意見・提言 | | |
| 幼・小・中教育の充実 | 8件 | |
| 自立したまちづくりに関する
意見・提言 | | |
| 協働のまちづくり | | |
| 豊かな行財政の確立 | 21件 | |

THE JOURNAL OF CLIMATE

- A photograph showing a group of approximately ten people seated around a long conference table in a meeting room. The room has green curtains and a wooden panel wall. Several people are visible, some facing the camera and some from behind, all appearing to be in a formal or semi-formal meeting setting.



農業の振興について

- Q 後継者の問題も地域として大きな課題といえます。こういった問題をクリアしていかなければ、町は良くなりません。

A 地域おこし協力隊（農業支援員）の募集をホームページで行ないました。募集期間は2月一杯で、人数は3名。太陽の教員住宅を利用し、国の制度により年額350万まで特別交付税で支援する制度です。

町としては3段階の支援を予定しており、①農業体験期間を与える、②新規就農候補者としての実践機会の提供、③新規就農に向け



きたいと考えています。土地については、国等に対しても要望していますが、農地を守るといった観点から非常に難しい状況です。

幼・小・中教育の充実について

ております。

達に良い環境であると思っている。この学校を全国に発信したら、朝日小学校に通いたいと思ってくれる方が多くいるのではないかと思う。今後もこの小学校を残してほしい。ただ、ここに住みたいと思っていても農地の問題もあり、土地を取得できないといった方もいた。

Q 自治会内の連絡文書、各種総会の議案書など、用紙代金は持つますので印刷の代行をして頂くことはできないでしょうか。

A この問題は、ここの中の自治会だけではないのではないかと思います。原文の作成、用紙代金を負担して頂けるというのであれば、必要部数の印刷の手伝いという形で、地域担当で対応できるかどうか検討してみます。

豊かな行財政の確立について

Q 行財政改革について、外から見ると、まだまだ町の財政を切り詰められるのではないかと思います。民間の力も借りた中で、無駄を省くということ

協働のまちづくりについて

達に良い環境であると思っている。この学校を全国に発信したら、朝日小学校に通いたいと思ってくれる方が多くいるのではないかと思う。今後もこの小学校を残してほしい。ただ、ここに住みたいと思っていても農地の問題もあり、土地を取得できないといった方もいた。

A この問題は、こここの自治会だけではないのではないかと思います。原文の作成、用紙代金を負担して頂けるというのであれば、必要部数の印刷の手伝いという形で、地域担当で対応でくるかどうか検討してみます。

豊かな行政の確立について

Q 行財政改革について、外から見ると、まだまだ町の財政を切り詰められるのではないかと思います。民間の力も借りた中で、無駄を省くということ

Q 阿久根市の議員報酬削減等の専決問題で市長選があつたが、市民の半分は削減に賛成する結果となつており、町長自ら半分にするので議員も減らせという思い切つた政策は出来ないのか。実際に、報酬を減らしている自治体もある。財政が厳しい状況の中では思い切つた減額が必要ではないか。

Q 阿久根市の議員報酬削減等の専決問題で市長選があつたが、市民の半分は削減に賛成する結果となつており、町長自ら半分にするので議員も減らせという思い切つた政策は出来ないのか。実際に、報酬を減らしている自治体もある。財政が厳しい状況の中では思い切つた減額が必要ではないか。

A 外から見ると、まだ無駄なところがあるということかもしれません。5年前に行財政改革の計画を作るときにかなり見直した経過があります。その計画が22年度で終わるので、新しい計画を作るときには、無駄がないか検証してやつていきたいと思います。



数多くの町民の皆さんから貴重な意見や提言をいただきました。本当にありがとうございました。

数多くの町民の皆さんから貴重な意見や提言をいただきました。本当にあり

を進めるほど他町の財政状況等がわからず、このまま合併すると住民サービスが低下することがわかり、2町に財政をスリム化してから合併をするよう延期を求めましたが断られ離脱することとなりました。現況ではお互いに合併しようと思う流れにならないと合併は難しいと思っています。消防やごみ処理など広域で実施した方が効率的なことについてはこれからも広域行政で実施していきたいと考えております。

A 議員定数を増やし報酬を低くする、逆に定数を減らして相応の報酬を支給し活動してもらう等の方法がありますが、定数は以前と比較するとかなりの減となっています。報酬に関しては、条例に基づき報酬等審議会の意見を聞くことになつておりますので、ご理解願います。

A 広域合併をして、住民サービスが落ちない程度で行政コストを下げる方向を考えたらどうか。

A 日高西部3町及び鶴川町との合併も検討しましたが断られた経過があります。静内・三石との合併については

A 新冠町だけの問題でなく、北海道全体の課題として捉えています。電気柵で頭数を減らす事は出来ないので、駆除するしか方法は無いと思いますが駆除後の死体処理の方法について、B SE問題や熊の問題から、どうする事が適当か検討をしています。2月中旬に、朝日・高江地区で一斉駆除を予定していますが、今後の対策について関係機関と協議を進めてまいります。

Q 捕獲した鳥獣は、役場での確認の後、本町車庫へ持ち込み、鍵を役場に返還することになっている。本業のかたわらで駆除を行うハンターにとつては、この作業が簡素化されることを望んでいるが、役場近辺に保管場所を確保するなどの改善はできないか。

設け、ある程度の経過を見ながら進め
る予定です。平成23年4月1日現在
で20歳から35歳以下の方で、国の制度
上条件があり、①都会へ募集（3大都
市圏）しなければならないため都市圏
在住者。②地域になじむ意思があり、
地域活動に取り組む意欲がある者。と
いう条件で募集を行なっています。
この3名は町長の委嘱により期間は3
年間ですが、基本的に1年更新とし、
太陽教員住宅を来年度改修し入居する
予定です。



A は反対の姿勢でしようか。 TPPについては、町としては反対しています。日高町村会および全国町村会においても反対しています。国

翻訳の批評はついで

Q ビニールハウスの雪害復旧について、多少の自己管理が良いとか、悪いとかはありますか、新冠町の農業振興策として考えたなら助成すべきではないでしょうか。

A 本人の今後の取り組みがどうなかか、規模を減らすのかなどの考え方を十分聞いた上で、進めていかなければならないと考えています。

内の農業対策が先だと言っていますが、状況はわかりません。戸別補償など、しつかり制度の行く末を見ていただきたいと考えています。

Q 判官館森林公園はオオバナノエンドレインウの貴重な群生地。道の駅に写真を飾るなど、もっと観光客にPRしても良いのではないか。

A 外から見ると貴重なことに気づくこともあります。観光には力を入れていかないといけないと思っているので専任の観光協会事務局長を全国から公募してやってもらおうと考えています。体制作りをしつかりと行ない、提言のあつたことも含めて、腰を据えて取り組んでまいります。

Q 太陽の森美術館ですが、町長は美術館の方と打合せなどすることはありますか？ 美術館には常時2、3台の

雇用環境の充実について

A 今のことろ美術館の方と打合せなどは行つておりません。オーナーの方は初めてのころ、そういうた構想もあるとの話でしたが、現在、そのようなお話を聞いておりません。ただ、地元の方がその場所を利用して何かやりたいということなら、前向きに取り組んでいきたいと話しておりました。

期間は200台程の出入りがありました。綺麗な美術品や太陽の景色をみてゆつくり軽食やコーヒーの一杯くらいのんでいけるような場所がほしいと観光客から聞いていますが、食堂や宿泊

おめでとう！トランセンド号

フェブラリーステークス（GⅠ）優勝

2月20日、東京競馬場で行われた第28回フェブラリーステークスで美宇のノースヒルズマネジメントで生産されたトランセンド号が藤田伸二騎手を鞍上に、見事逃げ切り、優勝を飾りました。

これでトランセンド号は昨年12月に行なわれたジャパンカップダートの優勝に続きGⅠ2連勝という快挙を達成しました。

レースでは、道中常にマークされる厳しい展開となりましたが、直線に向くと力強く抜け出し、見事一着でゴール板を駆け抜けました。牧場で留守を預かっていた佐藤ゼネラルマネージャーもトランセンド号が優勝した瞬間は、喜びと同時にほつとしたと語ってくれました。

トランセンド号はこの後、3月26日にアラブ首長国連邦のドバイで行なわれる世界最高峰のレース「ドバイワールドカップ（GI）」に出走します。世界の舞台でもその超越した走りを見せてください。

研修で学び、感じたことを発表 新冠町少年国内研修交流事業報告会

2月10日、レ・コード館シアターで新冠町少年国内研修交流事業報告会が行われ、1月11日から3泊4日の行程で沖縄研修に行つた小学6年生と中学1年の20名が研修結果を発表しました。

報告会は、高校生サポーターとして子供たちのサポートをしてきた山下茜さん（静内高校1年）司会のもと行われ、子供たちが「自然・環境」「戦争・平和」、「歴史・文化」、のテーマごとに調べた研修内容を電子黒板を使って一人一人発表しました。

一行は、沖縄で平和記念公園や首里城、マングローブ林などを見学して新冠と沖縄の気候や文化、歴史の違いを肌で感じ、また金武町の嘉芸小学校の子供たちとも交流を行うなど、貴重な体験をすることができました。

報告会では、現地研修の前から学んで

いたこと、現地研修で学んできることを

子供たち自身がまとめ、保護者の皆さんや関係者を前に、わかりやすく説明していました。



また、

小泉イヨさん

の長寿を

祝いました。

黒毛和牛の販売額が五億円を突破

2月16日、新冠町和牛改

P.P.や口蹄疫など難題も

多いがニーズにあつた牛

づくりを行ないたいと挨拶しました。



青木組合長は、今後もT

多

づくりを行ないたいと挨



認定こども園ド・レ・ミの内覧会開催



2月27日、4月から開園する認定こども園ド・レ・ミの内覧会が開催され、4月からこども園に通う子供たちの保護者や関係者など300人余りが施設を見学しました。

内覧会では、職員が施設の説明をしながら案内し、保護者の皆さんも熱心に耳を傾けていました。

2月16日、新冠町和牛改

良生産組合（青木真一組合

長）の第30回通常総会が開催され、平成22年に黒毛和種素牛・肥育牛の販売額が初めて五億円を突破したと報告されました。

青木組合長は、今後もT.P.P.や口蹄疫など難題も多

づくりを行ないたいと挨拶しました。

受賞おめでとうございます 駒澤弘義さん北海道産業貢献賞受賞

2月9日、札幌市で平成22年度北海道産業貢献賞表彰式が行われ、駒澤弘義さんに北海道産業貢献賞（家畜衛生等功労者）が贈られました。

駒澤さんは、昭和43年から農業共済組合の獣医師、診療所長、支所長とともに、馬伝染性子宮炎などの防圧の中心的役割を果たしてこられたほか、管内獣医師の育成にも貢献されてきました。また、41年間にわたり、家畜防疫員として、地域家畜衛生の推進に多大な貢献をされ、その功績が表彰されました。

このコンサートは、毎年パートナーシップコンサートのために来町している昭和音楽大学の皆さん

が音楽を通して、交流を図りました。このコンサートは、今年は新冠小学校で昭和フルンドシップ金管五重奏団の皆さんによる演奏、朝日小学校では、細川千尋ジャズ・トリオの皆さんに

行っているもので、今年は新冠小学校で昭和フルンドシップ金管五重奏団の皆さんによる演奏、朝日小学校では、細川千尋ジャズ・トリオの皆さんに

昭和音楽大学 アウトリーチコンサート開催



員として、地員として、地
域家畜衛生の推進に多大な貢献をされ、
その功績が表彰されました。



また、朝日小学校ではジャズの演奏を初めて聞いた児童たちもその楽しさにふれ、演奏者の皆さんと交流を図りました。

また、朝日小学校ではジャズの演奏を初めて聞いた児童たちもその楽しさにふれ、演奏者の皆さんと交流を図りました。

新冠小学校では、クイズ形式で楽器の紹介を行なつたり、誰もが知っているトトロのメドレーなどを演奏し、児童たちを楽しませてくれました。また、朝日小学校ではジャズの演奏を初めて聞いた児童たちもその楽しさにふれ、演奏者の皆さんと交流を図りました。

itanjū ガイド

女性の健康づくりについて

毎年、3月3日の「ひな祭り」と3月8日の「国際女性の日」を含む3月1日

からの8日までの間は「女性の健康週間」となっています。女性の健康を生涯にわたり総合的に支援することを目指して産婦人科医が提唱したものです。女性には思春期や成人期、更年期といったライフステージごとに特有の

【思春期（成人期）】

女性は、8歳頃から思

ですが、20代～30代の若い世代に子宮けいがんが増えている傾向にあります。乳がんにおいては、死亡率・罹患率ともに右肩上がりが続いている、現在は約20人に1人が乳がんを経験すると言われています。早期発見・治療のために定期的に乳がん・子宮けいがんの検診を受け、身体に変化がないか目をむけましょう。

現在は、子宮けいがんの原因であるヒトパピローマウイルス（HPV）の感染を予防するワクチンもあります。



歯周病 「歯周病は生活習慣病です」

食べ物をよく噛んで味わって食べ、体の必要な栄養を取り、健康で長生きをするためには、自分の歯が健康であることが第一です。

50歳以上では約90%が歯周病で歯を失っています。

歯周病は、歯だけに限らず、糖尿病、動脈硬化、心筋梗塞、肺炎、低体重児出産などのリスクも高めるとされており、肥満や喫煙などは、歯周病を悪化させることも分かっています。

歯周病は歯だけでなく、全身の健康と深い関係がある病気なのです。

歯周病は痛みなど自覚症状がほとんどなく、気づかぬうちに重症化する病気です

◆こんな症状はありませんか？◆

- ①歯を磨くとき歯ぐきから出血する。
 - ②口臭がある。口が臭いと他人にいわれる。
 - ③歯の間に食べ物がよく挟まる。
 - ④朝起きたとき、口の中がねばつく感じがして不快。
 - ⑤歯ぐきがむずがゆい、歯が浮いたような感じがする。
 - ⑥歯ぐきが赤く充血したり、痛みがある。
 - ⑦水を飲むと歯ぐきがしみて痛い。
 - ⑧歯ぐきを押すと臭い膿が出ることがある。**
 - ⑨鏡で見ると、歯が以前より長くなつたように見える。**
 - ⑩歯がぐらぐらする。**



これらの症状があったら歯周病と考え、すぐに歯科医院を受診しましょう。
(8)、(9)、(10)の症状があった場合、重度の歯周病が疑われます。
また、歯みがきや喫煙、食事などの生活習慣の改善が必要です。

介護ワンポイント アドバイス



外と虐待に繋がっていることがあります。
高齢者の意思を尊重せずに介護者の意見
を強要し、急がせようと無理やり引っ張つ
たり、しつけだと思つて叩いたり、薬など
を無理やり飲ませたりすることはなども身
体的虐待です。よかれと思つてていることが
虐待になつていなかをもう一度見直して
みましょう。

【みんなで防ごう 高齢者虐待 3】



●町民福祉課保健福祉グループ
(役場内 ☎ 47・2113(直通))

介護のことは、お気軽にご相談ください。
保健福祉グループ 高橋 昌嗣

国民年金

保険料は月額15,020円

国民年金からは、老齢基礎年金のほかに、障害基礎年金や遺族基礎年金が支給されます。また、納めた保険料は全額が社会保険料控除の対象となります。

国民年金の保険料は毎年度改定されますが、平成23年度は前年度より80円引き下げる月額15,020円となります。毎月の保険料は、日本年金機構から毎年4月の上旬に送られてくる一年分の「納付書」によつて翌月の末日までに納めます。

納付の窓口は、金融機関（ゆうちょ銀行を含む）またはコンビニエンスストアとなっています。また、ほとんどの金融機関で口座振替もできますのでご利用下さい。

「学生納付特例制度」とは

学生納付特例制度は、所得がない学生の方が、将来、年金を受け取ることができなくなることや、不慮の事故等により障害が残つてしまつた

場合に、障害基礎年金を受けることができなくなること等を防止するため、ご本人の申請により保険料の納付が猶予される制度です。

ご本人の所得のみで審査

一般的の保険料免除（全額免除・一部納付）の場合は、世帯主の所得も含めて保険料免除の対象となるか判定いたしますが、学生納付特例はご本人の所得のみで判定することになります。

そのため、世帯主の所得が高く、保険料免除の対象とならない学生の方でも、所得がない場合は学生納付特例の対象となります。

学生納付特例制度の申請手続きが簡素化されています

平成22年度に学生納付特例制度の承認を受けた方で、引き続き平成23年度も同じ学校に在学される方につきましては、送られる学生納付特例申請書（ハガキ）に必要事項をご記入の上、返送していただくことにより、平成23年度についても学生納付特例申請を行うことができます。

但し、初めて学生納付特例を申請していただく方、平成22年度の学生

納付特例の承認になつていらない方は申請ができない場合、役場にて申請手続を行つてください。

なお、平成22年度の申請締め切りは3月31日までとなつておりますので申請手続きをお済でない方は3月中に手続きを行つて下さい。

申請ができない場合は、役場にて変更のある方は、在学期間の確認が必要なためにハガキにより申請することはできませんので、役場町民福祉課住民福祉グループで申請手続きを行つてください。

3月31日までとなつておりますの申請手続きがお済でない方は3月中に手続きを行つて下さい。

●年金に関するお問い合わせ先
町民福祉課住民福祉グループ
☎ 47・2112

●年金に関するお問い合わせ先
町民福祉課住民福祉グループ
☎ 47・2112

環境衛生

オグリキャップ馬像建立募金のお願い

2010年7月3日、惜しまれながら天国へ旅立ったオグリキャップ号。現役時代はもちろん、引退後もたくさんのファンに愛され続けたオグリキャップ号の雄姿を未来永劫に残すため、ここ新冠町に等身大の馬像が建立されることになりました。

皆様からの温かいご支援とご協力をお願いいたします。

◇募金受付額 1口1,000円より受付

◇募金受付期間 2010年12月25日～2011年5月31日

◇設置者 オグリキャップ号馬像建立委員会

◇設置場所 優駿メモリアルパーク（宇朝日）

◇完成予定期 2011年7月3日に除幕式を予定

◇馬像概要 等身大のホワイトブロンズ像

◇記念品・特典 一定の口数以上のご寄附をいただいた

場合、下記の記念品、特典をご用意しております。

- ・3口以上…シリアルナンバー入りメモリアルカード（月替わりで5種制作予定）
- ・6口以上…上記とクオカード（馬像完成後発送）
- ・20口以上…上記2点と馬像建立寄付者名簿盤へのお名前記載
- ・100口以上…オグリキャップ・クリスタルガラスアートを贈呈。オグリキャップ馬像の台座にご芳名を刻ませていただきます。

※寄付に関しては下記までお問い合わせください。

○お問い合わせ先

オグリキャップ号馬像建立委員会（株式会社優駿内）
〒059-2403 新冠郡新冠町字北星町2-11
専用電話☎ 47・3318 FAX 47・3377

エンゼル券（ごみ処理手数料の減免）の申請について

町では、少子化対策・福祉対策の一環として2歳半までのお子様又は、寝つきの要介護者が在宅している家庭に対して、次のとおり無償で指定ごみ袋（燃やせるゴミ袋（大））を配布しております。

申請に必要なもの

（乳幼児）
「母子手帳」と「印鑑」
(要介護者)

お問い合わせ先

町民福祉課住民福祉グループ
☎ 47・2112

本制度をご利用される場合は、役場窓口において申請が必要となります。

○誕生時 年間30枚／年
○2歳の誕生日 年間10枚／年
○寝つきり要介護者 年間30枚／年

○誕生時 年間30枚／年
○2歳の誕生日 年間10枚／年
○寝つきり要介護者 年間30枚／年

お知らせ

Information

今年は、4年に一度の 統一地方選挙の年です

新冠町でも4月10日に知事と道議会議員選挙、4月24日に町議会議員選挙がおこなわれます。

一部の投票所において閉じる時刻を繰り上げしますので、後日届く入場券を確認のうえ、注意して投票しましょう。

○期日前投票

投票日当日、都合が悪くて投票所へ行けない方は、期日前投票をしましょう。

▼投票期間

告示の翌日から投票日まで

(土・日・祝日も投票できます)

告示日 知事 3月24日

道議 4月 1日

町議 4月 19日

▼時間

午前8時30分～午後8時00分

▼場所

役場1階101会議室

▼その他

転出された方は、転出先の各市町村窓口発行の「引き続き道内に住所を有する旨の証明書」を持参して下さい。

- 町議会議員立候補予定者説明会
- ▼日時
3月25日(金)午後1時30分
- ▼場所
役場2階201会議室
- お問い合わせ先
新冠町選挙管理委員会
☎ 47・2559

交通災害共済のお知らせ

新冠町では、次のとおり交通災害共済の加入申込み受付を行っています。加入方法等は次のとおりです。

▼加入できる人

新冠町に在住し、住民登録(外国人登録を含む)をしている方はどなたでも加入できます。

▼こんな時に請求できます

交通事故により災害を受けた場合。(自転車で転んでケガをして病院で治療を受けた場合や自損事故を起こし、ケガをして病院で治療を受けた場合なども含みます。)

▼会費

1人年額500円

▼共済期間

平成23年4月1日(4月1日以後は加入日)～平成24年3月31日まで

▼見舞金

通院日数等に応じて3万円から80万円の見舞金が支給されます。

▼幼児・児童の加入掛金について

平成23年4月1日時点、新冠町に住民登録をしている平成11年4月1日から平成22年4月1日までに生まれた幼児・児童について、町において交通災害共済金を負担し、共済に加入させますので、万が一、交通事故に遭われ通院等する場合がございましたら、

見舞金が支給されますので、町民福祉課住民福祉グループまでお問合せ下さい。

●お問い合わせ先

町民福祉課住民福祉グループ
☎ 47・2112(直通)

自動車税は4月1日現在に登録がある方に課税される道税です

次のようなときは、必ず手続きをしてください。

▼住所が変わったとき

胆振総合振興局に連絡と運輸支局で住所変更の手続きをしてください。

▼自動車を使用しなくなったとき

運輸支局で抹消登録をしてください。3月31日までに抹消登録が完了しない場合は、平成23年度の自動車税が課税されます。

▼自動車を売買したとき

運輸支局で移転登録をしてください。

●連絡先

胆振総合振興局課税課自動車税係
☎ 0143・24・9581(直通)

オウム真理教関係警察庁指定特別手配被疑者の早期発見・検挙及び同教団によるテロの全容解明

忘れないあの事件、似た人見たら110番

平成7年3月20日、オウム真理教が「麻原彰晃こと松本智津夫」の指示の下に実行した地下鉄サリン事件から16年が経過しようとしており、事件を知らない若者の増加など事件に対する風化が懸念されています。

地下鉄サリン事件を始めオウム真理教が敢行した一連の事件では、北海道出身の平田信をはじめ、高橋克也、菊池直子の警察庁指定特別手配被疑者3人が依然として逃走しており事件の全容解明には至っていません。

警察では、これら特別手配被疑者の発見・検挙を全国警察を挙げて取り組むべき最優先課題の一つとして捜査を推進していますが、事件解決のためには皆様方の協力が必要です。

特別手配被疑者3人の検挙に結びつく情報を提供していただいた方には最大で500万円の懸賞金が支払われます。「似ている人」を見たり、聞いたりしたら躊躇せず情報提供をお願いします。

指名手配被疑者に関する情報は、110番又は静内警察署や交番・駐在所への通報のほか、フリーダイヤル「0120・006024」(オウム、24時)で24時間受け付けています。

静内警察署

津波災害に備えましょう

大地震により海底が激しく変動したときに津波が発生します。津波は普通の波とは全く異なり、数千メートルの海底から海面までの海水を一気に押し上げる膨大なエネルギーを持ち、すさまじい破壊力があります。そのため高さ数十センチメートルの津波でも人は立ていられなくなり、1メートル程度の津波では木造家屋を破壊します。

津波の発生が予想されたとき、気象庁は津波警報や注意報を発表

します。震源に近いところでは津波警報の発表前に津波が来襲することもありますので、海辺で強い揺れを感じたらすぐに高い所へ避難しましょう。また、津波は繰り返し何度も押し寄せます。津波警報が解除されるまでは避難を継続し、絶対に海辺に近付かないようにしましょう。いざというときに慌てないよう、予め避難所を確認しておくなどの準備をしておきましょう。

●お問い合わせ先

室蘭地方気象台 防災業務課
☎ 0143・22・4249

国土交通省「自動車不具合情報ホットライン」について

国土交通省では、迅速なリコールの実施及びリコール隠し等の不正行為の防止のため、「自動車不具合情報ホットライン」を通じて、直接ユーザーから車の不具合情報を収集しております。また、ホームページ等により国道交通省「自動車不具合情報ホットライン」の周知を行なっています。

なお、メーカー・販売店とのトラブルの解決、故障の修理など個人的な相談をする窓口ではありません。

▼ホットライン受付

・フリーダイヤル受付
0120・744・960
(平日9:30～12:00 13:00～17:30)

・自動音声受付
03・3580・4434(年中無休・24時間)

・ホームページ受付
www.mlit.go.jp/RJ/

ひだか弁護士 相談センター

●受付時間
午前10時～午後4時

●お問い合わせ先
ひだか弁護士相談センター
☎ 42・8373

3月

16日(水)	23日(水)
--------	--------

28日(月)	30日(水)
--------	--------

4月

4日(月)	6日(水)
-------	-------

13日(水)	18日(月)
--------	--------

ご寄付ありがとうございました

ご寄付ありがとうございました
(敬称略)
町へ

●まちづくりに役立ててと

☆小山田 孝義 (50,000円)

●特別養護老人ホーム「恵寿荘」に役立ててと

☆金浜 康男 (30,000円)

☆坂之上 律子 (カボチャ22kg)

☆高橋 満郎 (大根78kg、ビタミン大根9kg)

☆新開 伸一 (古布1箱)

☆佐藤 保人 (箱ティッシュ300箱)

☆北所 直人 (みかん1箱)

☆長谷川 照男 (長葱3.5kg、白菜3.5kg)

☆高月 カヅエ (みかん3箱)

☆橋場 ミツ (大根12kg)

☆遠藤 晃 (カット布2箱)

☆ボランティアグループ「ちばら」 (カット布2袋)

☆中島 幸 (タオル・衣類2袋)

☆白藤 智鶴 (古布1袋)

新冠町社会福祉協議会へ

▼福祉事業に役立ててと

☆匿名 (古切手1袋)

☆加賀谷 晴美 (布タオル2袋)

☆節婦郵便局 (古切手1袋)

▼香典返しに代えて

☆大澤 多恵子 (50,000円)

☆中村 忠行 (50,000円)

☆小山田 ミエ (50,000円)

ひだかひまわり基金法律事務所

弁護士 秋元 忠史 (札幌弁護士会所属)

*借金・クレジットの返済 *多重債務 *交通事故 *離婚
*相続・遺言 *家賃滞納・不動産 *悪徳商法 など

借金・交通事故については、初回相談無料です。☎ (0146) 43-1206

日高郡新ひだか町静内御幸町3-1-78-2階(ウェリントンホテル向かい)

メタボ対策に!ノルディックウォーキング

下半身が主体だったウォーキングが
ポールの使用で全身運動に変わります。

専用ポール取り扱い中♪

ピュア1F シューズ 東京

ベーシックインストラクター 妹尾 巨知
店主ブログ: <http://walk0810.blog13.fc2.com>

フライダーフラワー スタンド花 アレンジメント

フラワーつづみ

TEL 0146-47-4878

FAX 0146-47-4879

新冠町字東町19-18

アレンジ教室開催!

手作り工房 ミルトからの美味しいお知らせ

「ご卒業・ご入学あめでとうございます!」

御祝や御返し、

ミルトの焼菓子ギフトを贈りませんか?

大切な門出をミルトのスイーツでお祝いしませんか?

新冠町字本町110-28 TEL・FAX (0146) 47-2885

手作り工房 ミルト

恵寿荘からのお願い

恵寿荘では古布が不足しています。ご家庭で不要になった古布がありましたら恵寿荘に寄贈下さいますようお願い申し上げます。

寄贈に関してのお問い合わせ等は恵寿荘までご連絡ください。
恵寿荘 ☎ 47・2355

平成22年国勢調査速報

人口 5,777人
世帯数 2,400世帯



お問い合わせ
社会教育課 図書プラザ
☎ 45・7777

今月の一冊



『江 (ごう) 姫たちの戦国』
日本放送出版協会

NHK大河ドラマ「江」の主人公である江をはじめ、茶々、初の浅井三姉妹を知るための歴史ガイドです。江の生涯、茶々と初の後半生を紹介するほか、「江」人物データファイル全73人、戦国女性・女傑人物事典などを掲載しており、大河ドラマをより楽しめる一冊です。

アニマル号(移動図書館車) 運行日程《3月分》		
8日	10:10~10:30	朝日小学校
	10:40~10:50	朝日保育所
10日	10:10~10:30	朝日小学校
	10:45~11:00	新冠こにがわ学園
11日	10:20~10:30	美宇保育所
	10:45~11:00	太陽郵便局
	15:05~15:25	新冠小学校
	16:00~16:30	新冠保育所
15日	10:10~10:30	朝日小学校
	11:00~11:20	おうるの郷
25日	16:00~16:30	新冠保育所

●図書プラザイベントカレンダー

日 時	事 業 名	場 所
3月 26日 (土) 13:30~	びっくり箱の おはなし会	図書プラザ おはなしのへや

大きな文字で読みやすい 大活字本のご案内

図書プラザでは、「読書を楽しみたくても文字が小さくて読めない」といった方のために大活字本を充実させておりますが、現在では多くの方々に読んでいただけるようになりました。

今後も話題作や名作を中心取り揃えて参りますので、ぜひご利用下さい。



新着大活字本のご紹介

- ・こいしり／畠中 恵 著
- ・駆けこみ交番／乃南 アサ 著
- ・深川安楽亭・三十ふり袖／山本周五郎 著
- ・戦いすんで日が暮れて／佐藤 愛子

「新着ガイド」

知れば知るほど面白い！江戸三百藩批評（ジャーナリズム）を考える。	山本 明
イクメンで行こう！	筑紫 哲也
すてきな夫婦暮らし	渥美 由喜
糖尿病を自己管理する本	村瀬 敏子
フライパンで毎日おいしいあかず	門脇 孝監
1日で感動的に声がよくなる！歌もうまくなる！！	井澤 由美子
KAGEROU	堀澤 麻衣子
PRIDE	齋藤 智裕
お順 上、下	石田 衣良
カルテット 1、2	諸田 玲子
モルフェウスの領域	大沢 在昌
砂の王国 上、下	海堂 尊
老年の品格	荻原 浩
まめうしきんと 1. 2. 3	三浦 朱門
あきやま ただし	西原 理恵子

図書プラザ 夜間開館のお知らせ

図書プラザは、毎週水曜日に午後8時まで延長して開館しております。

お仕事や学校などで、通常の午後6時までの開館時間には来館できない方もぜひご利用下さい。

毎週水曜日の開館時間

午前10時から午後8時まで（ただし、水曜日

が祝日の場合は、午後6時までです。）



平成22年10月1日現在で実施した平成22年国勢調査は国勢調査員・指導員の方々、町民の皆さんのご協力のおかげで無事終りました。このほど、人口・世帯数の調査結果（速報）が北海道より発表されましたのでお知らせいたします。

このほど発表された町の人口は5,777人、世帯数は2,400世帯となりました。5年前の前回調査と比較すると人口で257人の減、世帯で400世帯となりました。このほど発表された町の人口は5,777人、世帯数は2,400世帯となりました。

新冠町の人口は、昭和35年調査時の11,166人をピーク以後、毎回減少を続けています。人口が減少している主な理由は死亡が出生を上回る少子化、就職・進学等による転出が考えられます。

また、国勢調査では、住民登録をしていないこともあって、現在で、すでに3ヶ月以上住んでいるか住むことになっている人が対象となっているため、新冠町の国勢調査結果の人口は、住民登録人口よりも少ない結果となりました。

○平成22年日高管内国勢調査結果								
	人口				世帯			
	平成22年	平成17年	増減数	増減率 (%)	平成22年	平成17年	増減数	増減率 (%)
日 高 管 内 合 計	75,291	81,407	△ 6,116	△ 7.5	32,493	33,996	△ 1,503	△ 4.4
日 高 町	13,615	14,730	△ 1,115	△ 7.6	6,071	6,332	△ 261	△ 4.1
平 取 町	5,597	6,173	△ 576	△ 9.3	2,414	2,571	△ 157	△ 6.1
新 冠 町	5,777	6,034	△ 257	△ 4.3	2,400	2,447	△ 47	△ 1.9
新 ひ だ か 町	25,420	27,265	△ 1,845	△ 6.8	11,008	11,429	△ 421	△ 3.7
浦 河 町	14,353	15,698	△ 1,345	△ 8.6	6,351	6,782	△ 431	△ 6.4
様 似 町	5,114	5,711	△ 597	△ 10.5	2,206	2,334	△ 128	△ 5.5
え り も 町	5,415	5,796	△ 381	△ 6.6	2,043	2,101	△ 58	△ 2.8

次に日高管内7町と比較すると、新冠町の人口は新ひだか町、浦河町、日高町に次いで4番目に人口が多い町という結果になりました。

また、日高管内各町とも前回調査時より人口・世帯数ともに減少していますが、新冠町は人口・世帯の減少率とともに管内で一番低い結果となりました。この要因としては、中央町のメロディータウンや西泊津のレ・コードの森二ユータウンなどの宅地分譲地に多くの方が移住・定住されたことが考えられます。また、高齢者福祉施設などが町内に建設されたことも要因の一つとして考えられます。

キラリと光る レ・コードなまち

○団体・サークル紹介○

今月号は、新冠や北海道の豊かな自然をこよなく愛し、自然観察や自然にまつわる写真や絵画展などを開催している、「にいかつぶネイチャーズクラブ」をご紹介します。

【歴史】

自然が好きな有志が集まり、定期的な自然観察会をしたいと平成14年7月に14名でクラブがスタートしました。以降、新冠や日高の自然景勝地をはじめ、郷土資料館事業と共に苦小牧市や平成20年には釧路湿原の観察も行いました。現在、クラブ会員は約60名となり、楽しく和気あいあいな中、北海道の豊富な自然にふれています。

平成23年は、クラブが発足して10年となり節目となることから、さらに活動を充実発展させ、雄大な北海道の自然を多くの方知っていただきたいと考えています。

【活動内容】

主に5月から10月までは、月一回の定期観察会を行っています。平成22年度の活動は、判官館や岩清水、新栄、東川、泉で新冠の自然を散策しました。その他、様似町アポイ岳、浦河町井寒台、苦小牧市錦大沼でも観察も行っており、新冠のみならず日高や遠方の自然景勝地にも足を運んでいます。



△ 苦小牧市錦大沼での自然観察の様子

また、秋から冬にかけては、自然にまつわる「写真・絵画展」を開催し、特に2月に行われるレ・コード館での展示会は、多くの方が来場されています。

【会員募集】

クラブ会員募集については、隨時事務局で承っております。事務局は郷土資料館 新川(☎ 47-2694 資料館)となっておりますので、お気軽にご相談ください。

小竹町長の動静 & まちのできごと

2月

●は町長出席

TEL
0146・472111
FAX
0146・472111

- 4日、日高町村会定期総会・日高管内地方税滞納整理機構定例議会(浦河町) ● 8日、庁内会議 ● 10日、新冠町軽種馬生産振興会通常総会、平成22年重賞レース優勝祝賀会 ○ 10日、例月出納検査 ● 11日、新冠町少年国際研修交流事業報告会 ● 14日、新冠町長寿祝金贈呈 ○ 16日、新冠町和牛生産改良組合通常総会 ● 17日、新冠町酪農振興会通常総会、地域活性化・再生・まちづくりフォーラム(新ひだか町)
- 18日、自衛隊入隊予定者壮行激励会 ● 20日、日高中部消防組合新冠消防団現地教育訓練 ● 21日、新冠町そ菜・園芸振興会通常総会、新冠町稻作振興会通常総会、新冠町開町130年・町制施行50年記念事業実行委員会、新冠町国民健康保険運営協議会 ● 25日、北海道技能士フォーラムINひだか(新ひだか町) ● 28日、日高中部森林組合通常総会

人の
うごき
(平成23年2月末現在)

人 口	5,850人	(前月比 - 6人)
男	2,820人	(前月比 - 10人)
女	3,030人	(前月比 + 4人)
世 帯	2,614世帯	(前月比 - 3世帯)
外国人登録者	55人	

